

Auch Kinder sind vom Tod betroffen:
sie wollen die Wahrheit erfahren,
sie wollen übers Sterben sprechen,
über ihre Sorgen, Ängste reden.



Kindertrosttasche



Die Pfarre hat eine Trosttasche für Kinder erstellt,
In dieser Tasche befindet sich Kinderbücher über
Sterben und Tod und Vorlagen zur Gestaltung von
Erinnerungsheftern.

Für Erwachsene gibt es Informationen, um mit Kindern besser
über dieses sensible Thema sprechen zu können.

Die Tasche kann in der Pfarre kostenlos ausgeliehen werden.